## Kirchenmusik im Kirchenbezirk Niedersachsen-Süd

Neues Format- Neue Impulse - Neuer Schwung-Neue Leute

Ihr lieben Musikbegeisterten, Musikmachenden und ehrenamtlich Engagierten,

mit diesem Brief erhaltet ihr die frischgedruckten Flyer für die kommenden Veranstaltungen im Kirchenbezirk Niedersachsen-Süd.

Da wäre zuerst der Flyer für den ersten Workshoptag "Musik für viele", der am 3. Februar mit eurer Beteiligung zum Erfolg werden kann. Und natürlich erhaltet ihr die Flyer auch als Multiplikatoren in für diese Veranstaltung in euren Gemeinden, Ensembles und Chören. Sprecht davon und ladet herzlich dazu ein.

Der Workshoptag ist gedacht ....für viele Musikmachende. Alle drei Dozenten versprechen neue Impulse und Anregungen. Und das schönste: am Ende des Tages werden alle Teilnehmer zusammen musizieren. Dafür stellen wir an dem Tag spezielle Literatur vor, die dann auch von euch in den Gemeinden mit den unterschiedlichsten Besetzungen musiziert werden kann. Dazu nun auf diesem Wege die ganz herzliche Einladung. Nutzt die Gelegenheit ein neues Format kennenzulernen. Nur mit eurer Hilfe und eurem Feedback können wir als KAB die Angebote nutzerfreundlich gestalten.

Zudem erhaltet ihr den aktuellen Flyer zur Bläserschulung. Wir sind in diesem Jahr ganz sicher auf dem Bückeberg. Die Zimmer sind gebucht und ich freue mich auf eure rege Teilnahme. Da das JBF-Centrum Schritt für Schritt den gesetzlichen Anforderungen des Brandschutzes entsprechend saniert wird, sind die Plätze begrenzt. Bitte teilt auch diese Information in euren Kreisen, Gruppen und Gemeinden.

Beide Flyer können bei mir auch per E-Mail angefordert werden (goffy.meyer@gmail.com). Zudem stehen sie auch zum Download unter www.selk.de/index.php/kirchenmusik zur Verfügung oder

www.kirchenmusik-selk-nord.de

Ganz besonders darf ich auf zwei Punkte hinweisen.

- 1. Alle Chorleiterinnen und Chorleiter sind zum Workshoptag herzlich vom KAB eingeladen und zahlen keinen Teilnehmerbeitrag.
- 2. Die Einladung zu beiden Veranstaltungen ist initiiert durch den KAB Niedersachsen-Süd. Aber es gibt keine konfessionellen und auch keine traditionellen Bezirksgrenzen. Diese Einladung ergeht an alle Musikmachenden und Musikbegeisterten. Jeder darf mitmachen. Ladet herzlich dazu ein.

Wir wünschen euch in euren Gemeinden, Ensembles und Chören nun weiterhin eine musikreiche Advents-und Weihnachtszeit und freuen uns auf den Workshoptag und viele gute Gespräche bei "Musik für viele".

Im Auftrag des KAB

Ihr /Euer

Gottfried "Goffy" Meyer